

finde semana

## vida&artes

### ¿Qué verdad hay en la máquina de la verdad?

La policía usa la prueba del test cerebral, pero hay dudas de su fiabilidad **PÁGINAS 34 Y 35**



## DEPORTES

### El Barça quiso estar exento de las normas

El club vulneró la legislación sobre menores hasta que le retiraron las fichas **PÁGINA 48**



## EL VIAJERO

### Lugares favoritos de 10 guiris en Madrid

- ▶ 24 horas en Kioto
- ▶ Planes en el puente de mayo
- ▶ Tuberías rosas en Berlín



# Interior ejecuta más devoluciones sin identificar a los inmigrantes

## 26 sin papeles son expulsados a Marruecos desde la valla de Melilla

TOÑI RAMOS  
Melilla

La Guardia Civil consumó ayer en la misma valla fronteriza de Melilla nuevas devoluciones en caliente de inmigrantes, sin identificación previa, a los que entregó a Marruecos por la vía rápida.

## Aguirre huye con su coche privado antes de ser multada

B. G. GALLO/F. J. BARROSO  
Madrid

La expresidenta madrileña Esperanza Aguirre detuvo ayer su vehículo en el carril-bus de la Gran Vía para sacar dinero de un cajero. Cuando dos agentes iban a multarla, tras un encontronazo verbal, la dirigente del PP arrancó el coche y condujo hasta su casa. **PÁGINA 14**

## Prisión para Bolinaga por un expediente perdido 17 años

F. J. PÉREZ/M. FABRA, Madrid

El juez decretó ayer prisión provisional domiciliaria para el etarra Josu Uribetxeberria Bolinaga, aquejado de un cáncer terminal, por el asesinato en 1986 del guardia civil Antonio Ramos. Unas actas de 1997, perdidas todo este tiempo, sirven de prueba para la acusación. **PÁGINA 16**

da. El Ministerio del Interior considera que en estos casos se trata de "rechazos en frontera", por lo que debería cumplir los requisitos legales establecidos para la devolución de inmigrantes.

Doscientos subsaharianos intentaron un nuevo salto a la valla de Melilla, aunque solo 27 lograron encaramarse a la alambrada, en la que estuvieron varias horas coreando gritos de "libertad, libertad". Cuando descendieron, ya en territorio español, los agentes de la Guardia Civil les acompañaron hasta la puerta de salida de la valla, donde les esperaban policías de seguridad de Marruecos, que se hicieron cargo de todos ellos menos de uno, que fue llevado a un hospital español.

El Gobierno intenta negociar con el PSOE una reforma que permita dar una base legal sólida a este procedimiento urgente de expulsión de sin papeles. La portavoz socialista en el Congreso, Soraya Rodríguez, pidió ayer al Ejecutivo que deje de hacer este tipo de "devoluciones ilegales". **PÁGINA 10**



Uno de los inmigrantes encaramados a la valla de Melilla. / SANTI PALACIOS (AP)

## El BCE promete usar sus armas frente al riesgo de deflación

### Draghi señala que está listo para tomar medidas excepcionales

LUIS DONCEL, Berlín

El presidente del Banco Central Europeo, Mario Draghi, ha vuelto a demostrar que sabe jugar con las palabras. Pese a la presión para que el BCE conjure el riesgo de deflación en la eurozona, la institución no tomó ayer ninguna decisión, pero Draghi lanzó el mensaje de que su consejo de gobierno está listo para tomar medidas excepcionales. No descarta la compra de activos para hacer frente a la amenaza de una inflación demasiado baja. **PÁGINAS 22 Y 23**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

## Un millón de refugiados de Siria desbordan Líbano

LAURA J. VARO, Beirut

Los refugiados sirios registrados en Líbano alcanzaron ayer el millón, según la ONU. Líbano, un país de cuatro millones de habitantes con un equilibrio étnico y religioso más que precario, asegura que son casi el doble. A la tragedia humana se suma el peligro de estallido en este pequeño Estado. **PÁGINAS 2 Y 3**



## Gato por liebre

### La muerte de Suárez ha dado pábulo a infundios sobre el Rey y el 23-F

JUAN LUIS CEBRIÁN

"La muerte de Adolfo Suárez ha dado pábulo a toda clase de reacciones en el circo de la política. Como era de esperar, muchos de quienes le apuñalaron en vida lloran ahora públicamente su marcha con lágrimas de plañideras. Y cada cual da rienda suelta al particular mercadeo de los diversos productos que quieren vender a

los españoles. De modo que el gato por liebre está a la orden del día". Juan Luis Cebrián desmonta las informaciones y publicaciones que intentan atribuir al Rey la autoría del golpe de Estado del 23-F y lamenta el daño que tesis "tan fantásticas y creíbles como las revelaciones de los sabios de Sión" producen "en un momento de graves dificultades para la convivencia de los españoles". **PÁGINA 18 Y 19**